

# Felipe y Letizia en Mollet

Los Príncipes de Asturias aprovecharon su gira por Catalunya para visitar el nuevo centro tecnológico que la multinacional catalana Ficosa inauguraba en el polígono industrial de Can Magarola de Mollet el pasado 10 de noviembre.

No fue una visita en olor de multitudes ya que se trataba de una visita privada, pero sí recibieron toda la simpatía de los directivos y trabajadores de esta empresa dedicada a la investigación de componentes para la automoción.

Los Príncipes permanecieron durante dos horas interesándose por diferentes aspectos de las investigaciones de la empresa, finalizando la jornada con un refrigerio durante el cual conversaron indistintamente con un



numeroso público que aprovechó la oportunidad para conocer personalmente a los futuros Reyes de España. Doña Letizia tuvo un especial interés por los medios de comunicación locales a quienes dedicó privadamente unas palabras de simpatía. Anteriormente a esta visita, Mollet ha tenido el honor de

recibir a Don Juan Carlos y Doña Sofía, con motivo del milenario de Mollet, y en otra ocasión con motivo de la celebración de un campeonato del mundo de Tiro. Alfonso XIII también tuvo la oportunidad de visitar Mollet al estar presente en la inauguración de la empresa textil Sedunió. □

## Largometraje molletense

El pasado fin de semana se estrenó en la sala Fiveller, el segundo largometraje de Mode Vieira, que con el título de "Separación" vuelve a expresar una temática social actual donde los celos, los malos tratos y los hijos son los argumentos principales, tal como ya hizo en su primera película "Pulso por la vida".

La mayoría de los participantes en la producción de esta película son molletenses, destacando los papeles relevantes de César Torremocha, Carmen Urea, Ana Navarro y la niña Nerea Vieira. □

